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35. Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-Schöneberg von Berlin am 18.09.2019 

 

Mündliche Anfrage Nr. 8 des BV Martin Rutsch (DIE L INKE) 

 

Umbauarbeiten im Sommerbad Mariendorf 

 

Ich frage das Bezirksamt: 

 

1. Warum wurden im Sommerbad Mariendorf Einrüstunge n vorge-

nommen, obwohl im Sanierungsplan der BBB keine Umba uar-

beiten für das Bad in diesem Herbst vorgesehen sind ? 

2. Ist es richtig, dass das Sommerbad außerhalb der  Sommerferien 

im nächsten Jahr geschlossen bleiben soll? 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 

Eine Recherche bei den Berliner Bäderbetrieben, welche Maßnah-

men durchgeführt und welche Arbeiten ausgeschrieben worden sind, 

konnte aufgrund der Kurzfristigkeit nicht abschließend erfolgen.  

 

Ich biete an, hierüber im Rahmen des Berichtes aus der Verwaltung 

im Ausschuss für Stadtentwicklung zu berichten, sobald diese Infor-

mationen vorliegen.  

 

Dem Bezirksamt selbst liegen keine Kenntnisse vor. 

 

Insofern muss eine Antwort auf die anderen Fragen leider entfallen. 
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Nachfragen: 

1. Sind die aktuellen Arbeiten genehmigt worden? 

 

 

2. Ist dem Bezirksamt bekannt, ob die Arbeiten ausg eschrieben 

worden sind? 

 

  

Jörn Oltmann 
Bezirksstadtrat 
 
 

 

 

  


